
Ministério da Educação
Secretaria de Educação Profissional e Tecnológica

Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Catarinense – Câmpus Fraiburgo

Ata no. 01/2014 – Reunião CONCAMPUS 

Aos  dezenove  dias  do  mês  de  maio  do  ano  de  dois  mil  e  catorze,  às  dezenove  horas,  nas

dependências do Instituto Federal Catarinense – Câmpus Fraiburgo, situado na rua Cruz e Souza,

100, bairro centro, cidade de Fraiburgo, estado de Santa Catarina, reuniram-se sob a presidência do

Diretor Geral Fábio José Rodrigues Pinheiro para realizar a primeira reunião do CONCAMPUS. Os

membros:   Tiago  Lopes  Gonçalves,  Fernanda  Corrêa  Garcia,  Ricardo  Annes,  Alice  de  Fátima

Maciel,  Jean  Carlos  Dalazem.  A reunião teve o propósito de tratar sobre a seguinte pauta:  (I)

Aprovação do Projeto de Implantação do curso Especialização Lato Sensu em Educação com

Ênfase em Práticas Pedagógicas (II) Aprovação do Curso de Formação Inicial e Continuada

(FIC) de professores de ciências exatas das séries finais do ensino fundamental.  O professor

Fábio  iniciou  os  trabalhos  dando  boas  vindas  aos  membros  presentes  e  expondo  sobre  o

funcionamento e atribuições do CONCAMPUS. Relatou que a resolução prevê que para votação

necessita  haver  cinquenta  por  cento  mais  um de  membros  presentes.  Fábio  ressaltou  sobre  a

importância de cada câmpus possuir este conselho consultivo que participa na tomada de decisões

em ações como: calendários, aprovações de projetos, planos individuais de trabalho dos docentes,

planejamentos;   sendo que qualquer  regimento passa pelo CONCAMPUS e alguns vão a nível

superior (CONSUPER). O presidente esclareceu aos presentes que será construído um calendário

para  as  próximas  reuniões.  Passou-se  para  o  primeiro  assunto  em  pauta,  qual  foi  Projeto  de

pós-graduação. Fábio chamou atenção para a importância de um curso desse porte para o Câmpus,

professores e cidade. Ressaltou que o IFC tem obrigação de oferecer cinquenta por cento ensino

técnico, trinta por cento ensino superior e vinte por cento para formação de professores. O membro

Tiago complementou ressaltando que acompanhou o desenvolvimento do projeto e comentou que

foi realizada pesquisa anterior com professores de todas as escolas do município de Fraiburgo para

se ter um perfil de egresso e pré-cadastro. O membro Ricardo saudou elogiou ao projeto e acredita
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que terá ótimo êxito. O membro Fernanda relatou que também acompanhou a elaboração do projeto

e considera muito importante a qualificação de professores. Após abriu-se para votação. Ocorrendo

seis  votos  a  favor  da aprovação do projeto.  Portanto,  este  conselho,  recomenda a  aprovação o

Projeto de Implantação do curso Especialização Lato Sensu em Educação com Ênfase em Práticas

Pedagógicas. O presidente  Fábio deu continuidade aos trabalhos apresentando a segunda pauta que

tratava da aprovação do Curso de Formação Inicial e continuada (FIC) de professores de ciências

exatas das séries finais do ensino fundamental. Fábio comentou que é um curso de curta duração de

cento e sessenta horas para professores de ciências exatas do ensino Fundamental (séries finais),

considerada como base dos  estudos de ciências  exatas.  O membro Tiago complementou a  fala

reforçando sobre as parcerias com a prefeitura municipal e GERED e também sobre a importância

do curso para o município e base do ensino, configurada como o Ensino fundamental.  O membro

Fernanda relatou que como licenciada, considera muito importante a qualificação de professores da

base,  a  qual  se  configura  como  Ensino  Fundamental.  Após  foi  aberta  a  votação  do  projeto.

Ocorrendo  seis  votos  a  favor  da  aprovação  do  projeto.  Portanto,  este  conselho  recomenda  a

aprovação curso de Formação Inicial e continuada (FIC) de professores de ciências exatas das séries

finais do ensino fundamental.  Por fim, a palavra foi concedida àqueles que dela quisessem fazer

uso e,  não existindo manifestações o presidente   Fábio José Rodrigues  Pinheiro  agradeceu aos

membros presentes e encerrou a reunião, da qual eu Juceli Baldissera Felckilcker, lavrei esta ata que

subscrevo e assino juntamente com os membros participantes.

Juceli Baldissera Felckilcker________________________________________________________

Fábio José Rodrigues Pinheiro_______________________________________________________ 

Tiago Lopes Gonçalves_____________________________________________________________

Fernanda Corrêa Garcia_____________________________________________________________

Ricardo Annes____________________________________________________________________

Alice de Fátima Maciel_____________________________________________________________

Jean Carlos Dalazen_______________________________________________________________
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